
【下校時】

・下校時に横になって歩いている児童がいてとても危ないとのご意見がありました。学校

でも学級での指導や一斉下校時には毎回注意を呼びかけています。また下校後に見回りを

行い危ない場合には注意を呼びかけております。ご家庭や地区でも保護者の方から安全な

登下校についてご指導いただきますようお願いいたします。

【送迎について】

・登校時に車で門に横付けして送迎されている方や学校敷地内に車を乗り入れている方が

いて，登校中の児童の通行に支障が出ている時があり危険です。きちんとルールを守って

送迎してほしいとのご意見がありました。学校でも引き続き注意喚起を行ってまいります。

安全な送迎にご協力いただきますようお願いいたします。

【通学路について】

・須田小近くの通学路の草木が生い茂り通行時に邪魔になっているとのご意見がありまし

た。草木については，地区長さん，市に要請し安全に通行できる環境を維持してまいりま

す。学校からも継続して安全な通学路に向けて要望をしていきますので，ぜひ保護者の方

々からもお住まいの地区長さん，市等に働きかけていただきますようお願いいたします。

【運動会について】

・実施種目の要望やカメラ席についてのご意見がありました。学校だけでなくＰＴＡ本部

役員会にも諮り，児童の安全等を最優先にして参考にしていきたいと考えております。

【教員の指導について】

・児童同士のトラブルに対する教師の対応や指導についてご意見がありました。児童の話

をよく聞いて，その内容について丁寧に保護者の方々に説明し，児童に対する適切な指導

を行う必要があります。学校内でしっかりと共通理解を図り，対応してまいります。

・児童への指導のなかで，教員が暴言と思われる言葉づかいをしているのではないかとの

ご意見がありました。学校は体罰・暴言のない学校づくりを目指しております。再度教職

員に対して指導の徹底をしてまいります。

【施設・設備について】

・プールの設備が古く不衛生であるとのご意見がありました。市の担当部署に施設設備の

改修を継続して要望してまいります。ぜひ保護者の方からも市へのご意見を届けていただ

きますようお願いいたします。


